

MINH apoya corte de fondos a la Junta de Control

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Viernes, 06 de Abril de 2018 06:29

\$650,000 para Natalie
Jaresko



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), exige la aprobación de la #RCS215, para eliminar el envío de dinero de contribuyentes puertorriqueños a la Junta de Control Fiscal (JCF).

“La iniciativa del compañero del PIP, Juan Dalmau, no solo debe apoyarse, sino que merece el reconocimiento de todos los sectores que en los pasados dos años hemos advertido que la JCF viene a tumbarse el dinero público”, sentenció Wilma Reverón, copresidenta del MINH.

El MINH ha denunciado constantemente el despilfarro de fondos públicos por parte de la JCF para premiar a sus amigos de la vida. De igual manera, ha señalado el conflicto de intereses de miembros como el propio José Carrión III y Carlos García.

“Vienen por todo. El momento de dar la lucha es ahora. No nos queda de otra. Aquí la Junta está atacando por igual a todos los trabajadores y trabajadoras. O les hacemos frente o nos roban el país completo”, puntualizó Ángel Pérez Soler, copresidente del MINH.

El MINH ha insistido que la unidad es vital para lograr sacar la JCF y la soberanía e independencia de Puerto Rico. Actualmente se están dando unas iniciativas encaminadas en esa ruta.